

# La restauration complète et parfaite de la fraternité entre Caïn et Abel et le monde idéal de la création

14 février 2005

Centre de formation du ciel et de la terre de Cheong Pyeong, Corée du Sud  
Célébration d'anniversaire des Vrais Parents du ciel, de la terre et de l'humanité  
et couronnement du Roi et de la Reine de la paix et de l'unité universelle

Invités respectés de Corée et de l'étranger, mesdames et messieurs ! Nous vivons une époque de grande transition historique. En ce moment, le soleil brillant de la cinquième année du Royaume de Dieu de Cheon Il Guk fait s'épanouir les fleurs de la vie et de l'amour pour toute l'humanité et toutes les choses dans l'univers. La grâce de Dieu et Sa bénédiction sont sur nous.

Mesdames et messieurs, les quatre-vingts et quelques années de ma vie ont été entièrement consacrées à soutenir la volonté de Dieu pour le salut de l'humanité. Après avoir tenu plus de dix mille réunions et discours publics pour enseigner les paroles de vérité, le ministère de toute ma vie atteint aujourd'hui son apogée. On voit généralement l'histoire en termes de personnes et d'événements au fur et à mesure qu'ils se produisent. Mais il y a une autre façon de comprendre l'histoire, dans la perspective verticale de la providence de Dieu.

## Un couronnement pour l'unité universelle sans précédent

Aujourd'hui, vous avez tous participé à la cérémonie de couronnement du Roi et de la Reine de la paix de l'unité universelle. Ce fut un événement sans précédent dans l'histoire. L'histoire enregistrera ce jour pour l'éternité. Aujourd'hui, nous recevons une grâce abondante de Dieu. Nous commençons le deuxième cours de quatre ans dans la providence de Cheon Il Guk, qui va de 2005 à 2008. À l'occasion de la commémoration de ce jour marquant, je voudrais vous divulguer les lois célestes que nous devons connaître et pratiquer dans cet âge. Le thème de mon discours est « La restauration complète et parfaite de la fraternité entre Caïn et Abel et le monde idéal de la création ».

Mesdames et messieurs, l'intention originelle de Dieu pour Adam et Ève, nos premiers ancêtres, s'ils n'avaient pas chuté, était qu'ils se perfectionnent et établissent l'unité de cœur avec Dieu. Ils auraient dû être les enfants de Dieu et Ses partenaires objets absolus, n'ayant de rapport qu'avec Lui seul.

Mais, en s'unissant à Satan et en établissant des liens de sang avec lui, ils tombèrent à un niveau très bas où ils étaient contraints de traiter avec Satan aussi bien qu'avec Dieu. Je décris la situation immédiatement après la chute, alors qu'Adam et Ève venaient tout juste d'être entachés par le péché originel et n'avaient encore commis aucune autre faute. Ils étaient dans une position médiane, où ils avaient affaire aussi bien avec Dieu qu'avec Satan.

Dieu a alors travaillé pour séparer de Satan la famille d'Adam, piégée dans cette position médiane. Dieu a commencé par les enfants d'Adam déchu et leurs descendants. Prenant acte de la chronologie des événements de la chute, Il plaça Caïn, l'aîné des trois fils d'Adam, du côté de Satan, et Abel, le deuxième fils, du côté du Ciel. Dieu a mené cette providence du salut basée sur la loi de la restauration par l'indemnité. Puisque Satan revendiquait Adam et Ève déchus sur la base de ses liens de sang, Dieu sépara

leurs enfants de cette façon. Il leur fit poser des conditions d'indemnité par eux-mêmes, dans le but de les restaurer tous deux du côté du Ciel. Dieu, comme leur créateur originel, revendiquait les êtres humains et Satan le savait. Il ne pouvait dès lors s'approprier les personnes déchues à moins qu'elles n'aient établi de mauvaises conditions lui permettant de les envahir. De cette façon, Dieu et Satan ont mené une lutte invisible dans les vies de Caïn et d'Abel sur la base des conditions qu'ils poseraient pour rétablir le lignage de l'amour vrai. Depuis, cette lutte invisible s'est étendue à travers l'histoire des descendants d'Adam.

La Bible rapporte un dénouement tragique. Caïn, le fils aîné, a tué Abel, le deuxième fils. Il aurait dû se soumettre naturellement à son frère qui avait la faveur de Dieu, mais il ne l'a pas fait. Dieu éprouva tant de chagrin amer et de douleur ! Devant Lui se tenaient Ses enfants, créés à partir de Son cœur d'amour vrai originel. Cependant Satan les avait désormais enlevés. L'amour vrai, le principe même du Ciel, a été subtilisé de ce monde. La lignée de Dieu, qui aurait dû être transmise à travers les générations pour l'éternité, fut détruite en un instant.

Dieu a créé Adam et Ève comme Ses enfants. Il avait l'intention de leur donner Sa Bénédiction en mariage, une fois adultes, afin qu'ils puissent établir la voie de l'amour vrai. Dieu désirait ardemment une famille qui ne soit soumise qu'à Son seul amour. Cependant, à Sa grande tristesse, Dieu ne put embrasser dans l'amour vrai Ses enfants, Adam et Ève, non plus que Ses petits-enfants, Caïn et Abel. Le chagrin que Dieu en ressentit a persisté tout au long de l'histoire.

Dieu, Adam et Ève et leurs enfants étaient censés former une famille de trois générations. S'ils l'avaient établie, la chute ne se serait jamais produite. Satan, qui torture les êtres humains et saccage l'histoire de l'humanité depuis des dizaines de milliers d'années, n'aurait jamais existé.

### Le début de notre histoire tragique

L'humanité aurait dû être une seule et grande famille. Dieu aurait été le chef de chaque famille où vivraient ensemble trois générations. Néanmoins, en définitive, les deuxième et troisième générations de la première famille de Dieu, la famille d'Adam, n'ont pas su accomplir les conditions requises. Ils ont échoué dans la responsabilité limitée qui leur avait été donnée conformément au Principe de la création. C'est là qu'a commencé l'histoire tragique de l'humanité. Cependant, Dieu ne pouvait perdre espoir en Sa création. Il a commencé Sa providence de la restauration par l'indemnité pour retrouver à tout prix Ses enfants que Satan avait enlevés. Dieu est le Seigneur des principes, des règles fondamentales et des lois. Céder et perdre la sphère des trois générations dans la famille d'Adam, cela revenait pour Dieu à abandonner toute Son œuvre de création.

En conséquence, Dieu attendit cent trente ans après le meurtre d'Abel par Caïn et éleva Seth, le troisième fils d'Adam, à la position de nouvelle figure centrale. Seth devait accomplir la responsabilité qu'Abel n'avait pas remplie : établir la sphère du fils aîné et aussi restaurer la lignée de Dieu. Depuis lors, Dieu a appelé des descendants de la lignée de Seth pour établir les conditions d'indemnité appropriées dans l'avancement de Sa providence de la restauration pour séparer l'humanité de Satan.

Dieu devait gouverner l'univers avec une autorité absolue en tant que vrai Père, vrai Enseignant et vrai Seigneur de l'humanité. Cependant, la famille d'Adam a foulé aux pieds l'idéal de la création de Dieu et L'a relégué dans les coulisses de l'histoire. Aujourd'hui, vous devez tous bien comprendre comment l'incident de la séparation du bien et du mal centrée sur Caïn et Abel a rejilli sur la providence de l'histoire humaine. Soyons conscients de ce que cela signifie pour nous, alors que nous entamons la cinquième année de Cheon Il Guk.

En tant que Seigneur de l'amour vrai, Dieu a créé les êtres humains comme Ses enfants à partir du critère d'une foi, d'un amour et d'une obéissance absolus. C'est le principe pour tous les êtres créés. Quand Dieu

a créé, Il S'est complètement et totalement impliqué, S'affirmant absolument dans Sa création. Nous, les êtres humains, comme partenaires objets de Dieu, qui est notre partenaire sujet, devons donc Lui offrir notre foi, notre amour et notre obéissance absolus.

Le même principe s'applique à la relation entre Caïn et Abel, bien qu'ils représentent respectivement le côté du mal et celui du bien. La loi céleste veut que Caïn, qui se tient dans la position de partenaire objet, aille devant Dieu en passant par Abel. Caïn doit suivre Abel comme il le ferait avec son père, son maître ou son enseignant. Abel doit, pour sa part, demeurer absolu dans la position de représentant de Dieu. Tel Dieu, il doit embrasser et aimer Caïn comme son propre enfant dans la foi, l'amour et l'obéissance absolus. En faisant montre d'un caractère qui inspire confiance et respect, Abel doit pouvoir inciter Caïn à se soumettre naturellement à lui.

Tel est le principe céleste permettant de résoudre les conflits innombrables entre Caïn et Abel, qui sont apparus dans l'histoire de la providence de Dieu. Chaque fois que ce chemin ne fut pas suivi, cela ne pouvait donner que conflits, massacres et guerres sans discontinuer. Chaque échec plaça Dieu dans l'épreuve de voir Sa providence prolongée. Ce principe ressort vivement dans les millénaires de l'histoire de l'humanité.

Je n'ai pas le temps d'expliquer en détail tous les événements qui ont émaillé l'histoire de la providence visant à parachever la restauration de la sphère du fils aîné et à rétablir la lignée de Dieu. Après Seth dans la famille d'Adam et une période de 1600 ans, la providence s'est déplacée vers la famille de Noé. Dieu a appelé Noé comme figure centrale et a œuvré dans sa famille afin de restaurer par l'indemnité les fautes de la famille d'Adam. Cependant, cette providence s'est aussi mal terminée à cause de la faute de Cham, le deuxième fils de Noé, qui se tenait dans la position d'Abel.

Dieu attendit encore 400 ans avant d'appeler Abraham. Il était le fils aîné de Téraah, un fabricant d'idoles, qui symbolisait le monde satanique. La vie d'Abraham est le récit des conditions à poser pour restaurer la sphère du fils aîné ainsi que la lignée. Dieu mena sur les trois générations d'Abraham, Isaac et Jacob, la providence pour restaurer en peu de temps les trois générations historiques des familles d'Adam, de Noé et d'Abraham. Finalement, Jacob a établi les conditions pour la restauration de la sphère du fils aîné et de la lignée. À travers les injustices subies dans l'exil, Jacob accomplit victorieusement la condition de se séparer de Satan. Fort de ce succès, Jacob triompha dans la lutte avec l'ange et fut béni du nom « Israël ». La relation entre Ésaü et Jacob était la même que celle entre Caïn et Abel. Par la voie du principe d'une foi, d'un amour et d'une obéissance absolus et grâce à la coopération efficace entre mère et fils, Jacob a fini par rétablir la sphère du fils aîné en amenant son père Isaac et son frère aîné Ésaü à se soumettre naturellement à lui.

Dans la famille de Jacob, Rachel était son épouse du côté de Dieu. Son fils Joseph entra en Égypte et son cours de restitution fut couronné de succès. Plus tard, il réussit à soumettre naturellement ses onze frères qui se tenaient dans la position de Caïn ; il fut ainsi victorieux dans le rôle d'Abel. Étant devenu Premier ministre d'Égypte, il permit à la famille de Jacob de venir vivre avec lui. Et si Joseph avait aussi invité la famille d'Ésaü en Égypte ? Alors la lutte historique entre Caïn et Abel aurait pris fin. Les complications ultérieures, comme les quarante ans d'errance des Israélites dans le désert sous la direction de Moïse, n'auraient jamais eu lieu. Sur le fondement victorieux de la famille de Jacob, Jésus est finalement né dans cette lignée, 4000 ans après l'échec d'Adam et Ève.

Dieu a préparé les dix tribus d'Israël au Nord et les deux tribus de Juda au Sud. Il a placé Israël et Juda dans la relation Caïn et Abel. Afin de créer l'environnement pour recevoir le Messie substantiel, Dieu a établi Israël dans la position de Caïn représentant la sphère politique et le judaïsme dans la position d'Abel représentant la sphère religieuse.

La relation entre Jean le Baptiste et Jésus ressemblait également à celle entre Caïn et Abel. Si Israël et le judaïsme avaient bien compris les enseignements de l'Ancien Testament, donnés comme guide pour la providence des 4000 ans de restauration, ils se seraient unis intérieurement et extérieurement. Menés par Jean le Baptiste, ils auraient suivi Jésus comme le Roi des rois et le Vrai Parent. Jésus aurait alors pu bâtir, de son vivant, le Royaume de Dieu, l'idéal de Dieu pour la création. En outre, si Jean le Baptiste avait bien compris et rempli sa responsabilité dans la position de Caïn, comment Jésus aurait-il pu mourir sur la croix ? Jean le Baptiste eut beau recevoir des révélations et des visions directes du ciel et entendre Jésus se présenter en tant que Seigneur et Abel, il ne put en définitive relever le défi de vivre avec une foi, un amour et une obéissance absolus.

### Jésus est venu en tant que deuxième Adam

En outre, Jésus est venu en tant que deuxième Adam. Sa famille aurait dû constituer les vrais ancêtres de l'humanité, transmettant le lignage qui provient de la semence de l'amour pur et de l'harmonie pure de Dieu. Dieu avait l'intention de donner à Jésus Sa Bénédiction en mariage afin qu'il puisse former une vraie famille qui serait devenue la racine du vrai lignage de Dieu pour tous les âges.

Cependant, la mort de Jésus sur la croix plongea une fois de plus Dieu dans le plus sombre des chagrins, et Ses espoirs se brisèrent. Dieu avait envoyé Jésus, Son fils unique, pour regagner la position perdue d'Adam. Il avait donné Son sceau à Jésus en tant que deuxième Adam, espérant le voir mettre un terme aux 4000 ans d'histoire de la providence de la restauration. Au lieu de cela, la volonté de Dieu fut de nouveau contrecarrée. Une fois de plus, le noyau établi par Dieu comme axe central de l'histoire, était déraciné. Depuis cette époque, la providence de la restauration a commencé à s'amplifier.

Cependant, Dieu ne dévie jamais de la voie tracée par les principes et les lois qu'Il a établis lors de la création. La providence qu'Il mène ne peut relever de l'arbitraire ou de la fantaisie. Par conséquent, après la perte de Jésus, qui était censé devenir l'Abel éternel de l'humanité, Dieu a enduré patiemment 2000 années de plus. Pendant ce temps, Il a préparé l'environnement et les conditions qui ne laisseraient plus de place à l'échec. Sur cette base Dieu a finalement envoyé sur terre, avec Son sceau, en tant que second avènement du Seigneur, la personne qui vous parle maintenant.

Cependant, le cours de ma vie n'a jamais été facile. Satan est une créature si retorse dans sa méchanceté qu'il pourrait aller jusqu'à piétiner le cœur de Dieu omniscient et tout-puissant. Ma vie de plus de quatre-vingts ans a connu toute la gamme des hauts et des bas. Cependant, en établissant toutes les conditions d'indemnité nécessaires à chaque étape de la providence, j'ai remporté la victoire au grand tournant du siècle passé. C'est la période pendant laquelle le conflit et la lutte entre Caïn et Abel, qui avaient commencé dans la famille d'Adam, ont atteint le stade global de la bataille entre le communisme et la démocratie. Sorti vainqueur du stade final de l'affrontement, j'ai pu déclarer, au cours de l'année 2001, l'ère de Cheon Il Guk, époque de l'amour vrai sous la souveraineté d'Abel, et offrir à Dieu Sa souveraineté.

Sur cette base victorieuse, j'ai offert à Jésus son couronnement en tant que Roi de la paix du premier Israël à Jérusalem en 2003. En 2004, des cérémonies de couronnement se sont tenues en Amérique, le deuxième Israël, en Corée, le troisième Israël, et finalement au niveau mondial. Ainsi, en ma qualité de Vrai Parent de l'humanité, j'ai été élevé comme le Roi de la paix transcendant les religions et les nations. Maintenant en 2005, sur la base de ces victoires providentielles, les six milliards de personnes dans le monde sont entrées dans la deuxième phase du processus en trois étapes de la construction du royaume de Cheon Il Guk.

Aujourd'hui, l'humanité a le mandat d'accomplir trois grands buts : premièrement, changer de lignage pour achever la providence de l'enregistrement ; deuxièmement, transférer la sphère de la propriété ;

troisièmement, hériter de la sphère du cœur. Vous savez qu'un agneau est obéissant à son maître même au moment où celui-ci lui met un couteau sous la gorge. Avec l'obéissance absolue d'un agneau, il vous faut offrir votre vie aux Vrais Parents, venus comme le Roi et la Reine substantiels de la paix et votre Abel éternel. Vous devez accomplir votre responsabilité et votre cours comme représentants de la sphère entière de Caïn.

Posons-nous la question : où en sommes-nous aujourd'hui dans le cours de l'histoire providentielle ? Nous avons atteint un point de grande transition, quoiqu'imperceptible à l'œil humain. Maintenant que nous sommes entrés dans le troisième millénaire, la providence de Dieu avance vers son achèvement à grands pas.

Au fil des années, j'ai établi de nombreuses organisations et institutions afin de faire progresser la providence de Dieu. Parmi elles, je privilégie la Fédération interreligieuse et internationale pour la paix mondiale et les Nations unies de paix (le Conseil interreligieux et international pour la paix) que j'ai fondées récemment. Leur mission est d'embrasser la sphère de Satan. Dans la position d'Abel, elles doivent libérer la Fédération des peuples mongols pour la paix mondiale, qui se tient en position de Caïn et représente la sphère de Satan. Elles doivent ainsi amener le monde à l'unité pour que le conflit et les luttes entre Caïn et Abel ne souillent plus l'histoire.

L'Amérique, qui représente la sphère des religions du monde, devrait se tenir en tant qu'Abel, pour aimer et embrasser les Nations unies qui se tiennent dans la position de Caïn. Ainsi l'Amérique et l'ONU accompliront-elles leur responsabilité pour la cause du salut mondial.

Mesdames et messieurs, les Vrais Parents sont notre Abel ultime. Dieu met une personne en position d'Abel. On ne peut se soustraire à cette position assignée par le destin, même dans la mort. Chaque Abel est appelé à planter les graines de l'amour vrai, même au prix de sa vie. Chaque Abel doit prendre le chemin de la foi, de l'amour et de l'obéissance absolus devant Dieu. En effet, l'objectif de ce chemin est d'inverser les rôles en amenant Caïn à une soumission naturelle.

C'est notre destin de vivre au service des Vrais Parents, notre Abel éternel. Ils représentent l'axe vertical, venant comme l'incarnation du Dieu immatériel. Les Vrais Parents sont les sauveurs de l'humanité, le Messie et la seconde venue du Seigneur. Ils sont le Roi et la Reine de la paix dans le Royaume de Dieu sur la terre et au ciel.

Le Royaume de Dieu sur la terre et au ciel établi à présent par les Vrais Parents est le royaume idéal, l'idéal de la création, que Dieu désire voir depuis le commencement de l'univers. C'est le royaume central de la paix. Il achèvera l'ère suivant l'avènement des Cieux, qui a commencé dans les quelques mois précédant 2005, la cinquième année de Cheon Il Guk. Il s'agit d'un monde de libération et de liberté complète. Ici, tous les murs et toutes les frontières qui se sont dressés entre les peuples pendant des dizaines de milliers d'années n'ont plus lieu d'être, quelles qu'aient été les raisons et les justifications de leur mise en place. Ici, transcendant la religion et la nationalité, tous les êtres humains vivent telle une seule famille et suivent les Vrais Parents comme leur vrai maître et vrai roi.

Maintenant, sachant que vous vivez à l'époque de telles bénédictions célestes fantastiques, qu'êtes-vous censés faire ? Comment se préparer à recevoir ces bénédictions ? Il faut tout d'abord sérieusement réorganiser sa vie. Commencez par découvrir la sphère absolue de l'unité entre votre esprit et votre corps. Voilà comment vous pouvez vous parfaire en tant qu'incarnation individuelle de vérité exprimant une clarté, une netteté et un rayonnement sans tache. Liquidez toutes vos dettes. Autrement dit, vous devriez réaliser une révolution par l'indemnité. Ensuite, vous devriez pouvoir vivre éternellement sans aucune honte dans votre conscience. Cela nécessite une révolution de la conscience. Pratiquez alors une vie

d'amour vrai, une vie consacrée aux autres, afin de ne pas avoir une dette de cœur face aux Vrais Parents ou toute autre personne. Autrement dit, effectuez une révolution du cœur.

La deuxième chose à faire est de créer le Ciel dans votre vie de famille. La famille est le palais de l'amour. Tâchez de parfaire les quatre grandes sphères du cœur et les trois grandes royautés dans votre famille. Faites de celle-ci un foyer qui éduque des enfants de piété filiale, des citoyens loyaux, des saints et des fils et filles de Dieu. Faites en sorte qu'elle devienne le lieu de prédilection pour connaître en profondeur le cœur de Dieu. Permettez à votre famille d'accomplir le bonheur que vous et votre conjoint vous êtes promis. Vos ancêtres descendront jusqu'à votre famille et vous guideront sur le chemin du Ciel. Faites éclore la fleur de l'amour vrai dans votre famille et faites-en le lieu où elle porte des fruits.

### Le nouveau ciel et la nouvelle terre où nous servons Dieu et les Vrais Parents

Mesdames et messieurs, à partir de maintenant votre vie ne sera pas simple. Où que vous soyez, quoi que vous fassiez, des centaines, voire des milliers de vos ancêtres vous accompagneront. Ils ont souffert amèrement jusqu'à présent, faute de pouvoir servir les Vrais Parents sur la terre. Mais pendant les quatre prochaines années, ils vivront à vos côtés afin d'honorer substantiellement les Vrais Parents à travers vous. Ils coopéreront avec vous, leurs descendants sur la terre, vous soutenant comme leur Abel. Leur but est d'entrer au Ciel avec vous.

Gardez à l'esprit que, s'il vous est possible de duper les six milliards d'humains, vous ne pouvez tromper vos ancêtres. Ils évalueront chaque aspect de votre vie. Ils détermineront votre récompense ou votre punition en fonction de la norme céleste du bien et du mal. Dans les peines comme dans les joies, que vous soyez comblés ou irrités, évitez de décevoir vos bons ancêtres qui observeront avec ardeur chacun de vos mouvements. Les quatre prochaines années seront une période cruciale. Jésus, Bouddha, Mahomet, Confucius, tous les bons esprits du monde spirituel et vos propres bons ancêtres sont mobilisés pour descendre ici-bas. Ils consacreront tous leurs efforts à construire le Royaume de Dieu sur la terre, autrement dit, à achever le royaume de Cheon Il Guk.

Accomplissons notre responsabilité de Caïn et d'Abel. Avec Dieu tout autour de nous (dessus et dessous, devant et derrière, à droite et à gauche), vivons dans une foi, un amour et une obéissance absolus, la norme qui a permis la création. Si nous pouvons nous unir et pratiquer la voie d'embrasser, de pardonner et d'aimer, alors l'ère suivant l'avènement des Cieux sera littéralement le Royaume de la paix : tous y suivront les Vrais Parents et la paix et la prospérité y régneront.

Maintenant, portant avec nous ce message céleste, allons répandre les semences. En allant semer les graines de la vraie vie et de l'amour vrai et en tant que représentant de la famille du Ciel, chacun doit devenir le créateur de ce nouveau monde. Ne soyez pas assez fous pour disperser vos graines aux quatre vents des vanités de ce monde et de l'immoralité. Cherchez la position la plus humble et la plus basse. Plantez vos jeunes pousses dans le sol le plus profond et le plus riche. Abattez les murs entre les races, abolissez les conflits entre nations et propagez les fruits des mariages multiculturels et interraciaux qui vont au-delà de la religion et de la nation. Entreprenons des œuvres de grande envergure pour soutenir éternellement le vrai lignage de Dieu. La providence des mariages interraciaux et multiculturels élèvera la race mongole et toute l'humanité dans l'amour vrai du Dieu éternel.

Dans la Bible, alors que la femme de Lot quittait Sodome, désobéissant au décret du Ciel, elle se retourna et fut transformée en statue de sel. Aujourd'hui, vous avez reçu le décret céleste. Celui est toujours une épée à double tranchant, apportant la bénédiction autant que le jugement. À vous de choisir. Les secrets du Ciel que je vous ai révélés aujourd'hui sont proprement fabuleux. Pas moyen de revenir en arrière ; la

flèche a quitté l'arc. Négocier ou tergiverser sont hors de question. À l'arrivée, seuls nous attendent l'achèvement et la perfection de la providence de Dieu.

Mettons tous nos efforts pour retrouver les trois générations de la famille de Dieu, perdues au commencement par Adam. Achevons sur cette terre, de notre vivant, un ciel nouveau et une terre nouvelle, remplis de l'amour vrai et exempts de toute lutte entre Caïn et Abel. Établissons le Royaume de la paix dans lequel nous vivrons tous en famille. Promettons de vivre dans le Royaume de la paix éternel en servant les Vrais Parents.

Merci beaucoup.

---

[La restauration complète et parfaite de la fraternité entre Caïn et Abel et le monde idéal de la création](#)

14 février 2005, Centre de formation du ciel et de la terre, Cheongpyeong, Corée du Sud.

/ Célébration d'anniversaire des Vrais Parents du ciels, de la terre et de l'humanité et cérémonie de couronnement du Roi et de la Reine de la paix et de l'unité universelle.